

Bajo el título Primer Encuentro de Responsabilidad Social Empresarial en Medios de Comunicación Social, en la Legislatura porteña se debatió sobre el rol de los medios. Organizado por la Comisión de Comunicación Social que preside la Diputada Adriana Montes, con la participaron reconocidos especialistas en medios de comunicación social, como el catedrático de la Universidad de San Andrés, Gabriel Berger; Luis Ulla, Director Ejecutivo de IARSE; Alejandro Langlois, Director de ComunicaRSe y Hernán Castiñeira de Dios, Director Ejecutivo de Voces y Ecos.

"La responsabilidad de los medios no solamente deviene en comunicar la verdad, sino también en brindar contenidos de calidad, confiables y en enviar a la sociedad mensajes que contemplen las prácticas responsables y que motiven a la participación ciudadana", afirmó la Presidenta de la Comisión de Comunicación Social, Adriana Montes, al abrir el evento.

Del encuentro que se realizó en el Salón Montevideo de la Legislatura porteña participó el Diputado porteño Fernando De Andreis, directores y gerentes de reconocidas empresas de nuestro país interesadas en la Responsabilidad Social Empresarial y público en general.